

Le train de nuit : une mobilité du futur ! ... sans WIFI !

Bonjour,

Le constat du progrès industriel et économique est accablant pour la planète ! Tout le monde en convient.

Catégorisée dans les « Propositions pour une mobilité **écologique** », en tant que personne électrosensible votre action retient mon intérêt.

Le développement à marche forcée des technologies des télécommunications sans fil accélère l'augmentation de l'électrosensibilité des populations qui ne peuvent plus utiliser les transports en commun saturés du spectre électromagnétique artificiel de ces technologies.

En plus d'être extrêmement énergivores pour leur propre fonctionnement, pour constituer les réseaux de communications sans fil, ces technologies dispersent en énorme quantité de l'énergie électrique dans l'atmosphère. On parle d'électrosmog (brouillard électromagnétique) permanent.

De par leur structure physique, ces rayonnements électromagnétiques artificiels sont incompatibles avec le vivant : humain, animal et végétal.

Ce rayonnement électromagnétique généralisé sur l'ensemble de la planète participe ainsi également au réchauffement et dérèglement climatique.

Aussi, dans le cadre d'une mobilité plus « **écologique** », les populations EHS (ElectroHyperSensible) et MCS (Multiple Chemical Sensitivity), déjà exclues de la société - dont les transports en commun, vous seriez très reconnaissantes de considérer leur situation en prévoyant la configuration, à l'exemple des wagons « non fumeur », d'au moins 1 wagon par train de nuit sans WIFI et interdit aux téléphones portables, tablettes et autres objets connectés.

Pour sûr, je serais une cliente régulière sur vos lignes de trains de nuit - et pourquoi pas auto-couchettes.

Bien sincèrement.

<http://www.ehs-mcs.org/>

<http://ehs-action.org/>

blandine@ehs-action.org

Wi-Fi

Notre Santé ne tient qu'à un Fil !

LES FAITS

- **10 connexions Wi-Fi** par immeuble en moyenne
- **Ondes émises 24H/24**, même si on ne l'utilise pas



LES SOURCES:

- Agence Européenne de l'Environnement
- Parlement Européen
- Conseil de l'Europe
- Organisation Mondiale de la Santé
- Association de Médecins, ASEF
- Assurances

LEUR CONSTAT:

- c'est une technologie toxique
- ses ondes sont classées en «Cancérogènes possibles pour l'homme»
- ils préconisent son abandon dans les écoles
- les assurances ne couvrent pas les risques potentiels liés à ces ondes

QUE FAIRE?



Désactiver le Wi-Fi



Utiliser un câble de connexion filaire

QUELS EFFETS SUR LA SANTÉ?

- Baisse de la fertilité masculine
- Dommages génétiques irréversibles
- Troubles du sommeil / de la concentration / de la mémoire
- Stress
- Cancérogène à long terme

Pourquoi?

Les ondes du Wi-fi sont des ondes ultra haute fréquence, émises par saccades. Elles sont incompatibles avec la santé. C'est la nature du signal qui est toxique, et non l'intensité.

Et le téléphone portable?

Les ondes des téléphones portables, des téléphones fixes sans-fil DECT et du Bluetooth sont également des ondes ultra haute fréquence émises par saccades. Elles sont tout autant nocives que celles du Wi-Fi.

Et les ondes radio?

Elles sont différentes, ce sont des radiofréquence en FM et sont émises en continu.



Plus d'infos sur

robindestoits.org